
会議の開催結果について 

１ 会  議  名  平成２４年度第二回新居浜市健康都市づくり推進協議会 

２ 開 催 日 時 平成２５年２月１２日（火曜日）１３時００分～１４時１５分 

３ 開 催 場 所 保健センター ３階 大会議室 

 

 

 

 

 

 

 

４ 会 議 の 概 要 

 
１３：００ 開会 
 
 市長あいさつ 
 議題について事務局より説明 
 
 １ 役員の選出について 
 
２ 市民アンケート調査結果の報告について 

 
 ３ 新居浜市健康増進計画「元気プラン新居浜２１」 
 

最終評価（案）について 
 
 ４ その他  
   食育推進計画の進捗状況について 
 

 議事内容 
 
１ 役員の選出について 
・会長に大橋委員、副会長に神野委員が就任 
 

２ 市民アンケート調査結果の報告について 
 ・アンケート回収率は他市と比べてどうか。 
→松山市と同じくらい。 

 ・各病院で検診を受診している人数を反映した受診率を把握するこ
とは困難か。 

→病院によって、事務量や患者の個人情報等の関係でデータをまと
めたり、開示することが難しいところがある。 

 
 ３ 新居浜市健康増進計画「元気プラン新居浜２１」 

最終評価（案）について 
 ・自分がどうしたらいいかわからないと思っている人へ周知するた

めの具体的な方法があるか。 
→関係機関と今後どのようにすればよいかということを協議し、検
討していきたい。また、「元気プラン新居浜２１」の認知度が低
かったので、２次計画はより多くの人に認知してもらえるよう、
啓発する。 

・健康のために具体的にどうすればいいか、自分にはなにができる
かということを明確に示す必要がある。 

 ・目標がたくさんあるので、優先順位をつけることが大切。 
  ・最近ＰＭ２．５が問題になっているが、たばこもそれと同様に人

体に有害である。この機会に受動喫煙を防ぐことの重要性を市民
に周知してほしい。 

  ・健康のために具体的にどうすればいいか、自分にはなにができる
かということを明確に示す必要がある。健康に関心があり、知識
が豊富な人以外にもわかりやすく情報を伝えることをお願いした
い。 

  ・来年度から妊婦健診に歯科健診が導入されるが、他市の様子をみ
ると、受診率が低い。受診率の向上にむけて協力してほしい。 

  ・ロコモティブシンドロームの普及啓発をしてほしい。 
 
１４：１５ 閉会 

５ 公開・非公開の別 

   （ 理 由 ） 
 公開 

 



 

６ 傍  聴 人 数  ２人 

７ 問い合わせ先 （担当課名）保健センター  ３５－１０７０ 

８ そ の 他  


